

EUROPAISCHES PARLAMENT

Der Präsident

DAG/vP/Gé

Luxemburg, den 5. Oktober 1965

Herrn
D. Dr. Eugen Gerstenmaier
Präsident des Deutschen Bundestages

Sehr geehrter Herr Präsident!

Das Europäische Parlament hat in seiner Sitzung vom 24. September 1965 auf Grund eines Antrags seines Politischen Ausschusses (Dokument 88) eine

Entschließung über die gegenwärtige Lage der Europäischen Gemeinschaft

angenommen.

Ich beeibre mich, Ihnen anliegend das Amtsblatt der Europäischen Gemeinschaften zu übermitteln, das das Protokoll dieser Sitzung mit dem Wortlaut der Entschließung enthält.

Genehmigen Sie, sehr geehrter Herr Präsident, den Ausdruck meiner ausgezeichneten Hochachtung.

Victor Leemans

*Auszug aus dem Amtsblatt der Europäischen Gemeinschaften Nr. 162
vom 2. Oktober 1965*

Etschließung
über die gegenwärtige Lage der Europäischen Gemeinschaft

Das Europäische Parlament,

— Hüter der Verträge von Paris und Rom und Vertreter des Willens der Völker, von dem es seine Autorität herleitet;

1. unterstreicht, daß kein Mitgliedstaat das Recht hat, sich den vertragsmäßig eingegangenen Verpflichtungen zu entziehen;
2. erinnert die sechs Mitgliedsländer der Gemeinschaft daran, die Verträge lückenlos zu beachten und namentlich hinsichtlich der Verfassung, der Rechte und der Pflichten einer jeden Gemeinschaftsinstitution in den vorgeschriebenen Fristen durchzuführen;
3. richtet einen Appell an die nationalen Parlemente, damit diese von den Regierungen die Anwendung einer derartigen Politik erlangen;
4. billigt das Vorgehen der EWG-Kommission.